

Anne Marie et les amis

Il était une fois Anne Marie qui mangeait avec ses amis au restaurant plus chic de la ville de Rome. Ils parlent de la décoration du restaurant quand une serveuse commence à chanter en italien. Tout le monde la regarde et Anne Marie et ses amis applaudissent et commencent à danser. Une heure plus tard, fatigués mais heureux, ils mangent et commencent à parler des belles choses qu'ils ont vues en Italie.

Pour eux c'est le pays le plus beau du monde entier!

Aren Lycée de Nemur, CLASSE P3A